



## 修学旅行

## 教室ではできない 貴重な体験

## 6年生

5月24日（水）・25日（木）・26日（金）の2泊3日で6年生が修学旅行に行ってきました。今年は、神奈川・東京方面への旅行でした。

今年の修学旅行のテーマは、「最初で最後の修学旅行 最幸（さいこう）の思い出にしよう！」です。さいこうの「こう」は、高ではなく、「幸」。3日間とも天候にも恵まれ、暑くもなく寒くもない気温で、時折吹く涼やかな風がとても心地よく感じられました。

子どもたちのキラキラした笑顔あふれた3日間となりました。「最幸」の思い出がたくさん作れたことでしょう。

事前学習をしっかりと行った上での体験学習でしたが、百聞は一見にしかず。学校内ではできない貴重な学習の機会となり、学習を深めることができました。けがも病気もなく、参加者全員が無事に帰ってくることができ、有意義な修学旅行となりました。

ご家庭におかれましては、当日までの体調管理等、多くのご協力をいただきましたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。



【各見学地の様子です】

高德院大仏



鎌倉班別行動



鶴岡八幡宮



浜遊び





国立科学博物館

東京タワー



国会議事堂



東京ディズニーランド



# 地震に備える



5月22日に、“南海トラフ地震に関する情報が発表された”という想定で、避難訓練および保護者への引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、訓練へのご協力をいただき、ありがとうございました。

先日お便りでもお知らせしたとおり、「震度5弱以上の地震が発生した場合は、学校からの連絡がある、なしにかかわらずお子さんを学校に引き取りに来ていただく」ことになっております。改めてご理解とご確認をお願いいたします。



